

¿Quién ES ÈL?

Joan Martí Torres. *Matalasser* de casa Torrents, al lado de la Fonda Europa. Durante la guerra, y pese a su juventud, militó en el POUM. Fue regidor socialista en el primer ayuntamiento de Ballús y afiliado a la UGT. Una excelente persona.

LA QUINIOLA DEL SUSCRIP-TOR. Hemos empezado la Quiniola del Suscriptor con buen pie. La pasada semana sacamos un 11 que nos da derecho a ingresar 29,70 euros. No es mucho, pero ojalá sea el anticipo de lo que ha de venir...

HA MUERTO FRANCESC BELLAVISTA BOT. El empresario inmobiliario fundador de INMOGRA, murió el pasado viernes 21 de septiembre en su domicilio de Granollers, tras recibir los Santos Sacramentos; el 23 de agosto había cumplido los 85 años. Natural de Corró d'Avall, fue aparejador municipal de diversos ayuntamientos de la comarca y a finales de los años 50 fundó una de las principales inmobiliarias de Granollers: INMOGRA. Siempre fue una persona muy trabajadora, afable y con una gran vista para los negocios. En los últimos años, ya retirado de la vida laboral, se ocupaba de cuestiones sociales como miembro de la aso-



Xavier Solanas

EL OBISPO EN LA COMARCA. Apretada agenda del obispo de Terrassa, Mn. **José Angel Saiz Meneses** en el Vallés: **Domingo 23**, a las 11'30, bendijo la nueva imagen de Santa Maria Reina, de Mollet, en el exterior del templo parroquial de Sant Vicenç, presidiendo posteriormente la Eucaristía. **Lunes 24**, festividad de la Virgen de la Merced. A las 11'30 celebró la Eucaristía en el Centro Penitenciario de Quatre Camins, en La Roca. **Martes 25**, compartió la comida con los acogidos en el comedor de El Xiprer, de Granollers, en la celebración del X Aniversario. Por la tarde se reunió con los voluntarios de Cáritas parroquiales de las parroquias del arciprestazgo, voluntarios del Xiprer y otros. La *trobada* finalizó con la celebración de la Eucaristía. **Sábado 29**, a las 6 de la tarde, bendecirá el nuevo carillón y presidirá la Eucaristía en la Parroquia de Sant Joan de Campins.

ciación Voluntaris per l'Hospital. El golpe más fuerte de su vida fue la muerte de su esposa Maria Illa. Ahora seguro que ya estará con ella. Nuestro pésame a sus cuatro hijos: Teresa, Jaume, Joan y Francesc Bellavista Illa y a toda su familia. **RdV**

LA PISTA FALSA DE MADELAINE. Esta semana los medios de comunicación de toda Europa han publicado la fotografía de una turista es-

pañola tomada en Marruecos el pasado 31 de agosto en la que parecía verse la carita rubia de Madelaine, la niña inglesa desaparecida la pasada primavera en El Algarve. Pues bien, el miércoles venía a redacción un marroquí afincado en Granollers y natural de la población donde se había visto a la 'presunta' Madelaine: Zinat, cerca de Tetuán. El hombre nos decía en un perfecto castellano que en Zinat, y en toda esa zona de la ex colonia española, hay muchos niños rubios y de ojos azules, fruto de las numerosas invasiones que han tenido a lo largo de su historia, que pudieran parecerse a la tristemente célebre Madelaine.

GERENTE DE GRANOLLERS ESCENA. Carles Ribell Toledano ha sido nombrado gerente de Granollers Escena SA, la empresa municipal que explota el Teatre-Auditori en

sustitución de Joan Antón Cerdà (ERC). A diferencia de su antecesor, Ribell no está como representante de ningún partido político, sino que es funcionario municipal, nombrado gerente en consideración a la valía demostrada.



CONFIDENCIAS

■ El próximo martes, **Pius Canal** ha convocado una rueda de prensa para criticar las resoluciones sobre los recursos de alzada contra el POUM aprobados en el último pleno municipal. Entre otras, **Albert Canet** (CiU), denunciará que el regidor de Urbanismo, **Jordi Terrades** (PSC), se comprometió en la sala de plenos, a petición del ex regidor **Jordi Gázquez** (CiU), a que el Ayuntamiento informaría personalmente a cada uno de los propietarios afectados por la revisión del texto refundido del POUM. Una revisión que ha cambiado la calificación y las obligaciones de muchas fincas y que al día de hoy muchos afectados desconocen y, ésta es la denuncia, nadie les ha informado.

■ A la *prochain* fue la palabra con la que **Albert Canet** se despidió en el pleno municipal del secretario **Josep Maria Amorós**. A la *prochain*, es una expresión francesa de despedida para quien se espera que vuelva. Se lo dijo en francés, diciéndole que esa era su segunda lengua. Quedó bien, aunque no es exacto: la segunda lengua de Amorós es el castellano, pero sí es cierto que el secretario es un amante del francés, y como tal, cada miércoles por la noche se reúne para cenar en el Portalet con un grupo de granollerenses 'afrancesados', capitaneados por **Concepción Navarrete**. Está prohibido hablar otra lengua que no sea la francesa. Y allí Amorós contertulia, entre otros, con su amigo Albert Canet.

en 45"

3 El presidente del Casino **Emili Cot** ha dimitido, contra su voluntad, por las presiones de su esposa, cansada de tanta tensión.

En el pleno de la despedida del secretario, el alcalde le dice a **Pius Canal** que cuenta con él para encontrar la mejor salida para el *Montserrat Montero*.

8 La unidad de curas paliativas del Hospital dirigida por **Germá Morlans** lleva diez años ayudando a morir.

Malestar en la Escola oficial de Idiomas porque la conselleria de Educació no les permite crecer.

12 Los Mossos advierten a los concesionarios que se están robando coches de los propios talleres de reparación.

24 Gerard Casero, el joven acusado de asesinar a Jennifer Cot, va a declarar ante la juez a cara descubierta.

25 Una conductora atropella a tres personas cuando esperaban cruzar la Ronda Sud de Granollers.

Marina Martori pasea esta semana la *Plaça* por La Garriga: *Un poble bonic. Estèticament modernista i visualment impactant*.

75 1.600 firmas reclaman la mejora de la carretera de Cànoves a Cardeu, calificada como muy peligrosa.

Los socialistas de La Roca acusan al alcalde de que el 70% de las licencias concedidas llevan su firma de arquitecto.

81 Marina Geli inaugura el nuevo TAC y la Resonancia Magnética de Mollet que atenderá a siete mil pacientes al año.

[La última frase]

"Lo que se deja expresar, debe ser dicho de forma clara; sobre lo que no se puede hablar, es mejor callar".

Ludwig Wittgenstein, filósofo austriaco, siglo XX